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S A I N T - R É M I
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Andrea

 1. Community Life 

Collection of non-perishables are underway. They will be collected by the church on Friday,

January 26th. Volunteers will be needed to consolidate the boxes and load them on the truck.

Reminder emails to go out this Friday and midweek next week.

Looking to organize that the Service de Garde children can make valentine cards for Villa

Beaurepaire

 2. Skating Night

Scheduled for Friday Jan 19th weather permitting. Everything is organized with the city

 3. Fundraising
Cheese campaign - success - despite the 3 hour delay in delivery everything went smoothly
with assembly (special thanks to Wendy) and distribution. I recommend that distribution in
the future be by pick-up only. I do not think we should be delivering to children's cubby's. This
will alleviate the number of volunteers needed and time spent going all over the school
I recommend that next year we try and run two campaigns simultaneously such as a citrus
campaign and the cheese. All promos can be done with one another, and it allows us to fetch
more interest as we are providing options. In reality it will be one campaign offering two
different products. (*if anyone has a citrus contact or knows a school that ran the campaign
please let me know so that I can get in contact with them)
I also recommend having two set campaign periods- fall and late winter/spring.
Pure (cleaning products) identified by Danya. This site has two options for collection, we can
have an active collection where we would make more profits but it requires more logistics for
delivery and orders. I need to look into this option further with the company. There is also a
passive option where people buy directly from Pure using a promo code and we get a certain
percent from the sales and items are shipped directly to consumers.
Spanish Olive Oil from Les Trilles/Monsieur Raphael. I have requested a sample of the olive oil
to be tried. They have great marketing material with recommendations from Quebec chefs
like Martin Picard (Au pied de cochon) and Normand Laprise (Toqué) + others. Using the
pricing information from the fall, the cost of a 750ml bottle is $20 and we would sell the
bottles for 30$. The more we sell, the more margin we make. They also offer discount volume
packages for the consumer. All sales are facilitated through their site and delivery is made to
the school (they charge 50$).

 

Sub-committee Updates

In Attendance: Andrea Baldoni, Danya Quinn, Sabrina Silvestri, Sabrina
Paradis, Karine Tremblay, Amy St-Amour, Natalie Weidenbach, Mackenzie
Manitt, Tabitha Hassoulas, Sandra Tcherkezian ,   
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4. Open House
Looking for 15 Volunteers for Thursday January 25th from 12h40-14h00, will send a signup

 5. School Merchandise
Releasing a new pink shirt for Pink Shirt Day, awareness around spreading kindness and
against bullying. 

 6. Staff Appreciation
Week of Feb 6th will be Staff appreciation, a different specialty for each day. A wonderful gift
has been arranged for each staff member
Looking at organizing an amazon teacher wishlist

 7. Grad Committee
Nothing new yet, will be meeting in the coming weeks. waiting to hear when the parent
teacher meetings will be held so they can have their raffle.

 8. Bingo
Obtaining the licence is too complicated because we are not a registered entity. We will be
switching to a movie night instead.

 9. Pizza Lunches
Adding the 2 missing dates as Feb 9th and April 5th. Will have 2 deliveries to ensure the pizza
is warm for the second lunch.

 10. Dance Fluo (3 mai)
Sub-committee to start organizing

 11. Rémiades
Sub-committee to start organizing

 12. Expo-travaux (16 mai)
Hoping there will still be one, we are unsure if they will eliminate some art programs due to
catching up from lost time.

 13. Drop-off zone
No updates, it is still concerning that people are late because there are too many cars.

 
 * Misc.

Ideas to hold a race or duathlon
Parents are concerned with transparency of where our money is used for. Looking at creating
a survey in order to understand where parents would like our funds to be allocated. Parents
dislike that the shared bank account allows for less concrete budget info.
Looking at creating a spotlight post on FB to allow parents to better understand that the
fundraising goes towards events for the kids that the CPSR hosts

Meeting dates: Now moved to Wednesdays at 7pm
Feb 7th, March 13, April 3, May 8th, 

In Attendance: Andrea Baldoni, Danya Quinn, Sabrina Silvestri, Sabrina
Paradis, Karine Tremblay, Amy St-Amour, Natalie Weidenbach, Mackenzie
Manitt, Tabitha Hassoulas, Sandra Tcherkezian ,   
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1. Vie communautaire 
La collecte des denrées est en cours. Ils seront collectés par l'église le vendredi 26 janvier. Des
bénévoles seront nécessaires pour regrouper les cartons et les charger dans le camion.
Des courriels de rappel seront envoyés ce vendredi et en milieu de semaine prochaine.
Nous cherchons à organiser la fabrication de cartes de Saint-Valentin pour la Villa Beaurepaire
par les enfants du Service de Garde.

 2. Nuit du patinage
Prévue pour le vendredi 19 janvier si le temps le permet. Tout est organisé avec la ville.

 3. Collecte de fonds
Campagne de fromage - succès - malgré le retard de 3 heures dans la livraison, tout s'est bien
passé avec l'assemblage (merci à Wendy) et la distribution. Je recommande qu'à l'avenir la
distribution se fasse uniquement par enlèvement. Je ne pense pas que nous devrions livrer
dans les cabines des enfants. Cela réduira le nombre de bénévoles nécessaires et le temps
passé à parcourir l'école.
Je recommande que l'année prochaine, nous essayions de mener deux campagnes
simultanément, comme une campagne sur les agrumes et le fromage. Toutes les promotions
peuvent être réalisées l'une avec l'autre, et cela nous permet d'attirer plus d'intérêt car nous
offrons des options. En réalité, il s'agira d'une seule campagne proposant deux produits
différents. (* si quelqu'un a un contact citrus ou connaît une école qui a mené la campagne,
merci de me le faire savoir afin que je puisse prendre contact avec eux).
Je recommande également d'avoir deux périodes de campagne fixes - automne et fin de
l'hiver/printemps.
Pure (produits de nettoyage) identifié par Danya. Ce site a deux options pour la collecte, nous
pouvons avoir une collecte active où nous ferions plus de profits mais cela nécessite plus de
logistique pour la livraison et les commandes. Je dois étudier cette option plus en détail avec
l'entreprise. Il existe également une option passive où les gens achètent directement auprès
de Pure à l'aide d'un code promo et où nous recevons un certain pourcentage des ventes et
les articles sont expédiés directement aux consommateurs.
Huile d'olive espagnole de Les Trilles/Monsieur Raphael. J'ai demandé un échantillon de l'huile
d'olive à essayer. Ils ont un excellent matériel de marketing avec des recommandations de
chefs québécois comme Martin Picard (Au pied de cochon) et Normand Laprise (Toqué) +
d'autres. En utilisant l'information sur les prix de l'automne, le coût d'une bouteille de 750 ml
est de 20 $ et nous vendrions les bouteilles au prix de 30 $. Plus nous vendons, plus nous
faisons de marge. L'entreprise propose également des forfaits de réduction pour le
consommateur. Toutes les ventes se font par l'intermédiaire de leur site et la livraison est
effectuée à l'école (ils facturent 50 $).

Sous-comités

IPrésents: Andrea Baldoni, Danya Quinn, Sabrina Silvestri, Sabrina Paradis,
Karine Tremblay, Amy St-Amour, Natalie Weidenbach, Mackenzie Manitt,
Tabitha Hassoulas, Sandra Tcherkezian ,   
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4. Journée portes ouvertes
Recherche 15 volontaires pour le jeudi 25 janvier de 12h40 à 14h00.

 5. Vêtements de l'école
Sortie d'une nouvelle chemise rose pour la journée de la chemise rose, sensibilisation à la
diffusion de la gentillesse et contre l'intimidation. 

 6. Appréciation du personnel
La semaine du 6 février sera consacrée à l'appréciation du personnel, avec une spécialité
différente pour chaque jour. Un magnifique cadeau a été préparé pour chaque membre du
personnel.
Nous envisageons d'organiser une liste de souhaits pour les enseignants sur Amazon.

 7. Comité des finissants
Rien de nouveau pour l'instant, il se réunira dans les semaines à venir. Il attend de savoir
quand se tiendront les réunions parents-professeurs afin de pouvoir organiser sa tombola.

 8. Bingo
L'obtention de la licence est trop compliquée car nous ne sommes pas une entité enregistrée.
Nous passerons à une soirée cinéma à la place.

 9. Dîners Pizza
Ajout des 2 dates manquantes : 9 février et 5 avril. Il y aura 2 livraisons pour s'assurer que la
pizza est chaude pour le deuxième dîner.

 10. Danse Fluo (3 mai)
Sous-comité pour commencer à organiser

 11. Rémiades
Sous-comité pour commencer l'organisation

 12. Expo-travaux (16 mai)
Nous espérons qu'il y en aura encore une, mais nous ne savons pas s'ils vont éliminer certains
programmes artistiques pour rattraper le temps perdu.

 13. Débarcadère
Pas de mise à jour, il est toujours préoccupant que les gens soient en retard parce qu'il y a
trop de voitures.

 
 * Divers

Idées pour organiser une course ou un duathlon
Les parents sont préoccupés par la transparence de l'utilisation de notre argent. Nous
envisageons de réaliser une sondage afin de comprendre où les parents aimeraient que nos
fonds soient alloués. Les parents n'apprécient pas que le compte bancaire partagé permette
d'obtenir des informations moins concrètes sur le budget.
Nous envisageons de créer un post sur FB pour permettre aux parents de mieux comprendre
que la collecte de fonds sert à financer des événements pour les enfants organisés par le
CPSR.

Dates de réunion : Maintenant déplacées aux mercredis à 19h
7 février, 13 mars, 3 avril, 8 mai,

IPrésents: Andrea Baldoni, Danya Quinn, Sabrina Silvestri, Sabrina Paradis,
Karine Tremblay, Amy St-Amour, Natalie Weidenbach, Mackenzie Manitt,
Tabitha Hassoulas, Sandra Tcherkezian ,   


